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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  

DO DIA 22-08-2018  
 

 
-------- Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, pelas 10:00 , nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública  a Câmara Municipal, sob a presidência de 
Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel,  Nélia 
Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo Patrício Fontes Dias e Arnaldo 
Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve presente a vereadora Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental. -- 

------------------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  --------------  

------------------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ------------  
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ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL45/2018) PROC. N.º 2018/100.10.200/5 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - PROJETO DE REGULMENTO 
DO PROGRAMA MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Depois de declarar aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora Sabrina 
Furtado que interveio para dizer que na última reunião havia solicitado informação sobre o orçamento total das 
obras que a autarquia realizou no terreno sito à Rotunda dos Frades, incluindo os melhoramentos exteriores, 
perguntando se aquela informação já estaria disponível. -------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu, dizendo que o gasto, seria igual ao constante no orçamento da 
autarquia para investimento, aquisição e prestações e serviço e referentes àquela obra. Também referiu, que o 
que consta no orçamento é, em primeiro lugar uma verba de 40 mil euros, aprovada pela Câmara e Assembleia 
Municipal numa revisão orçamental, e, em segundo lugar, um reforço de 60 mil euros, perfazendo, assim, 100 
mil euros, sendo que, só com a conclusão dos trabalhos se apurará o valor final. ------------------------------------------ 
A vereadora Sabrina Furtado usou da palavra para perguntar se os melhoramentos realizados no referido local, 
incluindo a colocação de relva, estariam incluídos naquele montante, pois segundo informou o vice-presidente 
da Câmara Municipal, na última reunião, aqueles melhoramentos estavam planeados, mas só agora foram 
possíveis de concretizar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo que o assunto constava da ata da última reunião da 
Câmara Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pediu a palavra o vereador Arnaldo Sousa para agradecer o convite que foi feito para a festa do emigrante, 
felicitando a Câmara Municipal pela boa organização daquele evento e para perguntar pela continuidade da 
pavimentação do arruamento em Ponta Garça. -------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal tomou a palavra para registar o reconhecimento expressado pela vereadora 
Arnaldo Sousa e agradecer a todos quanto contribuíram para o sucesso da festa do emigrante, em especial às 
cozinheiras que confecionaram o almoço, adiantando que irá pedir que seja feita a conta dos custos do evento, 
para que se saiba quanto é que se gastou no evento, referindo ser esta informação importante, depois de 
alguns comentários laterais que chegaram ao seu conhecimento e que são pouco dignificantes para a 
comunidade emigrante vila-franquense, lembrando a este propósito, que quem diz que se gastou dinheiro no 
evento que dava para dar comida a quem tem fome, esquece-se que a Câmara Municipal tem dois programas 
próprios de apoio a quem tem carências económicas, não sendo um almoço que iria resolver os problemas, 
concluindo que só pessoas mal intencionadas poderiam fazer tais comentários e que o almoço dos emigrantes 
era uma evento para ter continuidade nos próximos anos. ------------------------------------------------------------------------ 
Prosseguiu o presidente da Câmara Municipal para, no que respeita aos trabalhos de pavimentação 
mencionados pelo vereador Arnaldo Sousa, lembrar que se trata de um investimento do Governo Regional e 
não da Câmara Municipal, pois se fosse, daria conta de qual seria a intenção da autarquia, sendo que não tem, 
no presente, informação sobre quando vão fazer mais e qual a dimensão da intervenção. Sublinhou que quando 
falou com o governo naquela matéria, falou na intenção de a intervenção abranger toda a rua, desde a Senhora 
da Vida até ao Caminho Novo, que é a parte correspondente ao Governo Regional, sendo que também incluiu a 
Rua Padre Gregório do Amaral. Referiu que iria perguntar ao Governo Regional qual a intenção quanto à 
continuidade e finalização dos trabalhos. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pediu a palavra, a vereadora Sabrina Furtado para declarar que os vereadores do PSD congratulam-se pelo 
facto de na última reunião se ter tido uma boa e ampla conversa sobre recolha de resíduos e ter surgido na 
página do Facebook da autarquia alguma ação de sensibilização e alerta para a recolha seletiva, considerando 
ser positivo e com impacto, a utilização das redes sociais, que por via dos comentários e partilhas, faz passar a 



 
 

 

mensagem, pelo que a Câmara Municipal deve continuar a trabalhar nesta matéria, a qual é sempre importante. 
 

 
 

ORDEM DO DIA 
 

 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL45/2018) PROC. N.º 2018/100.10.200/5 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - PROJETO DE 
REGULMENTO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO - 
Foi presente à reunião, o projeto de Regulamento do Programa Municipal de Atribuição de Bolsas de Estudo, o 
qual foi apresentado pelo presidente da Câmara Municipal que sublinhou tratar-se de matéria que integrava o 
programa eleitoral do executivo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o projeto de regulamento, remetendo o mesmo para 
discussão pública nos termos do regime consagrado no artigo 100.º do Código do Procedimento Administrativo.  
A vereadora Sabrina Furtado declarou que o PSD votava favoravelmente, pois a matéria em causa também 
fazia parte do programa eleitoral do PSD, o que só provava que, nas questões importantes, havia que 
concordar e apoiar quem mais precisa. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 21 de 
agosto na importância de   392.408,31 € (trezentos e noventa e dois mil, quatrocentos e oito euros e trinta e um 
cêntimos.) -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
Antes de dar por encerrada a reunião, o presidente da Câmara Municipal sublinhou que, em cumprimento com 
o deliberado pela Câmara Municipal, a reunião, que sendo a última do mês, tinha carácter público e como tal, 
havia sido gravada e transmitida em direto na página do Facebook da autarquia, relembrando que tal situação 
só iria ocorrer com as reuniões públicas da Câmara Municipal. Concluiu, referindo esperar que a Assembleia 
Municipal adotasse igual procedimento, sendo que, neste caso, e sendo públicas todas as reuniões da 
assembleia municipal, todas elas teriam transmissão digital direta. ------------------------------------------------------------ 

 



 
 

 

-------------------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

------------------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:20, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel, 
Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. -------------------------------------------- 

 
-------------------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. ------------------------------------------------------- 
 

  


